SÁBADO

26 DE FEBRERO DEL 2005



EN LA CIUDAD

Red Educativa Universitaria

El pasado jueves se creó la Red Global de Aprendizaje para el Desarrollo (GLDN) que involucra a las universidades, escuelas politécnicas y los institutos de educación superior del Ecuador para que juntos contribuyan a mejorar la enseñanza a distancia.

Otros objetivos son facilitar el uso de tecnologías, aplicar nuevas técnicas que permitan el acceso al intercambio del conocimiento y el aprendizaje entre las instituciones educativas.